

ANTE UNA AMENAZA RUSA

JAPON REFUERZA SU FRONTERA

SE REVELA QUE LA VISITA DE WALLACE A RUSIA TIENE SUMAMENTE PREOCUPADOS A LOS JAPONESES, QUE SE APRESURAN A REFORZAR LAS LINEAS FRONTERIZAS MANCHURIANAS

ASUSTADO



HIRO-HITO, el emperador del Sol Poniente, que se ha llevado un susto mayúsculo al presumir que la Unión Soviética se lanzará contra el Japón en otra ofensiva tremenda como la que tiene apabullados a los nazis alemanes.

Desde hace 10 días cesó la ofensiva nipona a China como consecuencia de este nuevo estado de cosas

Alemania, Budapest, Hannover y el norte de Francia fueron anoche sometidos a intensos bombardeos

Los alemanes se retiran de Normandía varios kilómetros en todo el frente, y los americanos avanzan sobre la carretera de la Haye du Puits

JUEGOS PIROTECNICOS

Las super-fortalezas volantes continúan bombardeando al Japón.



—PARA SUPER BESTIAS, SUPER-FORTALEZAS!

Las fuerzas rusas asaltan el baluarte nazi de Grond O.

Las tropas soviéticas han ocupado el aeródromo, esperando que la caída de la ciudad es inminente

Hacia el sur, otras fuerzas rusas han comenzado un empuje hacia Brest-Litovsk, después de haber tomado Pinsk

CONTESTA



DON JUSTINIANO SANSON BALLADARES, encargado de negocios de Nicaragua, que contesta en nuestras páginas interiores, los ataques que al gobierno de Nicaragua le hacen hoy algunos emigrados nicaragüenses.

INVESTIGACION POR EL ATAQUE A PEARL HARBOR

WASHINGTON 15. UP. — El Secretario de la Marina, Forrestal, anunció que ordenó la investigación judicial sobre las circunstancias relacionadas al ataque japonés a Pearl Harbor accediendo a una petición hecha por ambas cámaras en tal sentido.

SE LE COMPLICA AL EJE EL PASODOBLE

El cable trascendental del día informa que los japoneses hace diez días suspendieron la guerra en China, apresurándose a reforzar las fronteras manchurianas, ante el inminente peligro de una ofensiva soviética.

Otro cable, que también informa sobre este asunto, dice lo mismo, pero alterando los factores. Japón tratará de aliviar la situación alemana, gravísima desde luego, atacando a Rusia en un intento de ganar prestigio en el continente.

El cable, asimismo revela que los acompañantes de Wallace en su reciente visita a Siberia, China y Rusia, no eran peritos agrícolas, sino técnicos militares. Este dato ha bastado para que el pánico cunda en las altas esferas niponas. Rusia es evidentemente, hoy, una avalancha de fuego y acero y su serie de victorias sin precedentes en la historia, la colocan a la cabeza de la lucha por la libertad y la superación humana. Con estos efectivos, es natural que el Japón, bárbaro, feacionario y feudal, se ponga en guardia.

Los labores diplomáticos, indudablemente, se encaminan en la actualidad a rematar la guerra en fecha que está más próxima de lo que parece. Si Turquía, como ayer se dijo, toma parte en la contienda, aliándose con la ofensiva rusa en los Balcanes, si en Normandía y en el frente italiano los aliados continúan presionando, si en China y en el Pacífico continúa expulsándose a los japoneses, un frente manchuriano vendría a precipitar los acontecimientos. Por eso es justo pensar que la rendición incondicional del eje es próxima.

ULTIMA HORA

San José, SABADO-15 de Julio



EL PUERTO DE LIORNA EN ITALIA HA SIDO FLANQUEADO POR FUERZAS YANKIS

Insiste la radio clandestina alemana Atlantic en suministrar la noticia de que los rusos entraron desde el medio día del viernes en tierra prusiana

LA D.N.B. INFORMA QUE LOS SOVIETICOS ENTRARON A GORDNO, PERO ESTA VERSION NO HA SIDO CONFIRMADA POR MOSCU

Desde el 23 de Junio a hoy, los rusos han capturado veinte generales; el vigésimo general nazi prisionero es Engel, que se rindió al Ejército rojo en Volkovsky

Druskeniki, sobre la frontera sur de Lituania, a sólo 19 kilómetros de los límites de Prusia Oriental señalados por los nazis en 1939, cayó en manos de los soviéticos

LEA EN PAGINAS INTERIORES:

Habla el encargado de negocios de Nicaragua.

Brujal historia de amor. Ana Victoria Acevedo asesina a tiros a su amante la misma noche que lo raptó.

Llanas a prueba de balas su gran invento británico.

3 huérfanas con su abuelo cuyo viven con diez colones mensuales.

Reforma a la Ley de Cambios nuevo proyecto para el Congreso.

Costa Rica no es campo de polémicas políticas entre nicaragüenses.

37 enormes tortugas desembarcaron hoy.

Roberto Camacho contesta a la Cámara de Industrias

El anti-ubiquismo se apurta otro triunfo en Guatemala.

Hoy elige nueva directiva el Club Juventud Unida.

Como se capturó a El Cholo, peligroso reo prófugo.

Crónica Deportiva

Sucesos rojos del día y de la noche.

Noticias sociales

HITLER TIENE UN PLAN SECRETO PARA SORPRENDER AL MUNDO

LONDRES, 5. UP. — Daily Mail publica despachos de Ginebra que dicen que diplomáticos que han entrevistado a Hitler en los últimos días concuerdan que se muestra con un optimismo sorprendente. El despacho añade que los diplomáticos creen que los nazis tienen algún plan que podrá sorprender al mundo.

CONDECORACION



DON JUAN ANTONIO RIOS, Presidente de Chile, que ha honrado al Presidente de Costa Rica, don Teodoro Picado, discerniéndole el Gran Collar de la Orden al Mérito, 'a orden mas antigua de América.

DIPLOMATICO



HENRY WALLACE, cuyo viaje a Moscú ha traído como consecuencia un barullo en las esferas militares del Japón, que temen la probable influencia de Wallace en Moscú para hacer comprender a la URSS la necesidad del ataque inmediato contra los fascistas amarillos.

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

(El Palacio del Ritmo)

Hoy sábado gran baile de 8 a 12 - Orquesta Tropical, 10 Profesores - Invitación exigida para señoritas.

— Cuota Corriente —

ROBERTO CAMACHO CONTESTA A LA CAMARA DE INDUSTRIAS

SI LA CAMARA DE INDUSTRIAS ESTA LIMPIA DE TODO PECADO NO TIENE SINQ QUE CONFIRMARLO

Si la Caja del Seguro Social nada tiene que ver en el asunto, también no tiene sino decirlo. No me explico la forma de producirse de la Cámara de Industrias, aún más si se tiene en cuenta que con el uso de sus tarjetas o papeles se cometía el hecho denunciado.

Brevemente conversamos esta mañana con don Roberto Camacho, Secretario de Organización de la Confederación de Trabajadores, quien, refiriéndose a unas declaraciones de la Cámara de Industrias hecha en Diario de Costa Rica, sobre denuncia que se hiciera desde las columnas de ULTIMA HORA, nos dijo lo siguiente:

Denuncié el hecho de que un individuo se presentó a varios talleres mecánicos de la capital inquiriendo datos de los trabajadores que anotaba cuidadosamente. Que a los trabajadores se les hacía llamar a fin de que contestaran preguntas relacionadas con su filiación sindical, domicilio, etc. Que esos datos, según me lo aseguraron trabajadores cuyos nombres no doy para evitar que sean objeto de represalias, SE ANOTABAN EN TARJETAS QUE CONTENIAN LA SIGUIENTE LEYENDA: CAMARA DE INDUSTRIAS, (Sindicato patronal). Que como los trabajadores preguntaron con que finalidad se hacía tal investigación el "individuo" respondió QUE PARA LOS EFECTOS DEL SEGURO SOCIAL con lo que se daba una falsa autoridad. Un trabajador repuso que por qué entonces usaba tarjetas del Sindicato Patronal de la Cámara de Industrias a lo que se le contestó que el que hacía la encuesta TAMBIEN TRABAJABA PARA DICHO SINDICATO PATRONAL.

Fué con base en estas revelaciones que yo, celoso defensor de los intereses de los trabajadores, hice la denuncia correspondiente.

Hice la denuncia para que la Inspección de Trabajo realizara la investigación del caso y esclareciera la situación. Si la Cámara de Industrias está limpia de todo pecado no tiene sino que confirmarlo. Si la Caja de Seguro Social nada tiene que ver tampoco en el asunto, también no tiene sino decirlo. No me explico entonces la forma de producirse de la Cámara de Industrias. AUN MAS SI SE TIENE EN CUENTA QUE CON EL USO DE SUS TARJETAS O PAPELES SE COMETIA EL HECHO DENUNCIADO. Será en la Inspección de Trabajo donde presentaré las pruebas concretas de mi denuncia.



ROBERTO CAMACHO

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

FORMIDABLE ESTRELLONAZO

A las 9.15 horas en la carretera a Alajuela 500 varas de San Joaquín de Heredia circulaban hacia el mismo rumbo los camiones de carga 335 y 229 conducidos por Rafael A. Vieser y Salvador López San Martín respectivamente y al aminorar su marcha el camión 335 para hacer un cambio le pegó el camión que venía detrás resultando el camión 229 con pequeños daños en la carrocería y el 335 con la carrocería izquierda dañada.

—A las 13 horas en la carretera a Guadalupe y después del puente de Torres circulaba para Guadalupe el autobús 1561 su-

biendo la cuesta en momentos que bajaba el autobús placa 1533 chocando ambos vehículos resultando el camión 1533 con la tapa del motor arrugada y el 1561 con los guardabarros arrugados. Los dos autobuses son de la misma Empresa de Transportes.

—A las 17.25 horas en C 2ª Av. 1, circulaba el automovil placa 1607 conducido por Eduardo Cordero Amador con rumbo al Sur y al dar la vuelta en dicha esquina de C. 2ª Av. 1 perdió su dirección estrellándose contra un poste de la luz destruyéndose el bumper y la cámara del radiador.

EL PRESIDENTE SOMOZA HOY SOLO PIENSA EN SU PUEBLO Y PARA SU PUEBLO

Esta resuelto a dejarle a los trabajadores un Código de Trabajo, Garantías Sociales y un Seguro Social. Es decir, quiere dejar también a Nicaragua en la fila de los países democráticos — dice el señor A. Acevedo A., hijo de Nicaragua

¿En qué quedamos por fin general?

Un cable de la ULTIMA HORA con fecha 12 UP, dice así: El Presidente Somoza de Nicaragua ha nombrado al ex presidente José María Moncada ministro de gobernación.

Esta noticia me alegra tanto que me anima escribir estas líneas para exponer mi opinión sobre la tan sonada oposición política de mi tierra, y hacerle una pregunta aunque desde aquí al cabecilla revolucionario de 1926 que coronó su triunfo de la última matanza con el famoso pacto del Espino Negro. ¿En qué quedamos por fin general?

Bendito sea mi Dios por que ya el derramamiento de sangre que esperaba a mi triste país, no será una vergüenza más. Y mientras tanto nosotros los nicaragienses a la hora de acostarnos debemos de pedirle a Dios, con el fin y como lo hacia una viejecita: de que no saliera ni se muriera el Rey que estaba. Enterado de esto Su Majestad, mandó a traer a la señora y la interrogó acerca de sus pedimentos, y ella le contestó. Señor si usted, nos puso el mecate; el que venga nosotros. Esta es la purita verdad.

Yo no soy un hombre de plata para que se me conozca como antigubernista, soy trabajador y luchado por la dignidad humana de los de mi clase, y lucharé hoy y mañana aquí y allá, aunque éste fué motivo por el que sallé de mi hogar, más todavía: por ultrajes que recibí de la Guardia Na-

cional cuando no se podía haber nada; por que el parte de la guardia era más verdadero que la misma verdad.

Ahora estoy viendo sobre la mesa el litro de guaro que costaba ₡ 1.50 y que el presidente Moncada lo vendía a 80 centavos para proporcionarle al pueblo un trago, barato y grande, recuerdo que los salarios se vinieron al suelo, y que el costo de la vida se fué a las nubes, y el gobierno con un Banco Nacional descontrolado esto en 1928. ¿Qué será de nosotros los nicaragienses con hombres como el General Moncada — quedaría solo el terreno. Por el Presidente Somoza golpea muy duro. En un tiempo los dirigentes obreros pensaron en celebrar un congreso para resolver problemas que las necesidades señalaban, entonces el gobierno acogió la idea; financió los gastos; y se reunió en la casa de Carlos Cano el Gran Congreso de Obreros Notables, y los congresistas quedaron notables — un oipe — Mas tarde el PTN (partido trabajador nicaragiense) pensó en rodear al obierno pensó en un congreso obrero, la idea fué buena; se financiaron los gastos; y desechado el partido se undió — otro golpe. — Ahora la oposición recibe, otro golpe.

El Presidente Somoza hoy solo piensa en su pueblo y para su pueblo, está resuelto a dejarle a los trabajadores un Código de Trabajo, Garantías Sociales y un Seguro Social, es decir quiere dejar también a Nicaragua en la fila de los países democráticos. Esto es suficiente para pensar y esperar que nuestro gobernante nos cumpla lo más pronto posible regocijándonos por ese triunfo Somozista que será el triunfo de los trabajadores nicaragienses.

A. Acevedo A.
San José, 13 de julio de 1944.

Gran baile en Turrialba para ayudar a los Aliados

—Para ayudar a los aliados de la guerra se prepara un gran baile en El Rancho de la ciudad de Turrialba. El mencionado festival se llevará a cabo con la cooperación del "Yippy Club" de la ciudad de Cartago. Numerosas personas de esta capital concurrirán al mismo que promete resultar un completo acontecimiento.

Compañero enfermo

—Se encuentra enfermo, nuestro querido compañero de labores don Joaquín Vargas Coto. ULTIMA HORA desea su pronto bienestar.

La Dirección General de Tránsito

AVISA AL PUBLICO EN GENERAL

QUE HA TRASLADO SU DESPACHO AL LOCAL DONDE ESTABA LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA, FRENTE AL COSTADO ESTE DEL MORAZAN (50 VARAS AL SUR DE LA CANTINA "EL MORAZAN").

DIRECCION GENERAL DE TRANSITO

CENTRO CULTURA SOCIAL

EL CLUB DE LAS FIESTAS MAS ALEGRES Y CONCURRIDAS. -

EN SAN JUAN DE TIBAS — MAÑANA A LAS DOS DE LA TARDE

GRAN BAILE SOCIAL

AMENIZADO POR MURILLO Y SUS MUCHACHOS. - DIVIERTASE SANAMENTE. INVITE A SU NOVIA, HERMANA O AMIGA, ES UNA FIESTA DE CONFIANZA EN UN AMBIENTE DISTINGUIDO.

HOY SABADO 15 DE JULIO GRAN BAILE A BENEFICIO DEL SEMANARIO "TRABAJO"

Los Camiones salen de la ESTACION A B C a toda hora

C. RICA NO ES CAMPO PARA POLEMICAS POLITICAS ENTRE NICARAGÜENSES

Lamento muy sinceramente que la pasión política arrastre por un camino muy poco correcto a los compatriotas, que llegaron ayer, a esta hospitalaria tierra hermana, gozando del espíritu acogedor del Gobierno y del pueblo de Costa Rica y que arraigan la discusión de asuntos que solamente interesan a Nicaragua, y a los nicaragienses y que están lejos de todo lo interesante de los costarricenses, abusando así de la magnanimidad del excelentísimo señor Presidente de la República, Licenciado don Porfirio Picado, quien no puede tratar con simpatía los ataques contra un Gobierno amigo, cuando le ligan vínculos sinceros de fraternidad centroamericana. No llevo, de ninguna manera deseo de establecer polémica con nadie, solamente quiero en forma franca y leal rechazar todos los ataques violentos e injustos contra el Excelentísimo señor Presidente de Nicaragua, General don Anastasio Somoza, a quien tratan de denigrar en una forma ineficaz e irrespetuosa, y es más duro todavía que esos ataques vengan a personas que ayer sentían una inmensa satisfacción de llamarlos sus amigos.

El Gobierno Liberal del Excelentísimo señor Presidente Somoza, le ha legado a Nicaragua una administración pujante de progreso. El señor Presidente Somoza ha dotado a nuestra Patria de innumerables obras de positivo valor.

Solamente los que les ciega la pasión política no podrán reconocer el adelanto de Nicaragua en estos últimos años.

El Presidente Somoza se lleva gloria de haber sido un abanderado en favor de la beneficencia nacional, dotando a la República de magníficos Centros de Caridad, hasta en las más apartadas regiones del país, y puede contemplarse el majestuoso Hospital de Ocotul, en la cabecera departamental de Nueva Segovia, el moderno Hospital de Chinandega, el de Matagalpa, el de Jinotega y Esquipulas, y aún en la actualidad se construyendo el de Somoto. En el Departamento de Madrid, nos referimos al ramo de Camiones y Abraz Públicas, por los enemigos del Presidente Somoza negarle su inmensa gloria de carreteras, podrían negar que antes de la Administración Somoza se gastaban hasta las de tiempo para poder

llegar de Managua a Matagalpa, y hoy gracias a esta administración se hace el viaje en escasas tres horas, sobre una carretera pavimentada y magnífica.

Managua, la capital de la república ostenta un bello Palacio Nacional, su magnífico edificio del Banco Nacional, su Palacio de Comunicaciones, su Muelle, la casi totalidad de sus calles pavimentadas, las Oficinas de la Aguadora de Managua, el Cuartel de Bomberos y una innumerable cantidad de obras de progreso.

En Instrucción Pública se han multiplicado las escuelas y la administración Somoza ha llevado la semilla pujante del aliento espiritual hasta los más

partados rincones de Wiwili y Bocay etc.

Y si me refiero al ramo general de la Administración Pública, podrían negarme los enemigos políticos de que la Administración actual ha pagado al día su Presupuesto y ha podido ofrecer al mundo el ejemplo de un hermoso superávit, nunca registrado en la historia nicaragiense.

La juventud de Nicaragua debe mucho al General Anastasio Somoza, quien les ha ofrecido un Centro admirable de preparación física y moral, ya que no de otra cosa, puede calificarse la Academia Militar de Nicaragua, dirigida por un alto oficial del ejército norteamer-

cano y que conquistó estruendosos aplausos de la sociedad y pueblo costarricenses en su reciente pasada visita de cortesía y como un homenaje fraternal de Nicaragua a Costa Rica, y para dar mayor realce a los actos de toma de posesión del Excelentísimo señor Presidente Picado.

No puedo ni debo en mi calidad de amigo, dejar de rechazar públicamente los ataques ineficaces que los compatriotas que llegaron ayer a Costa Rica lanzan contra la persona del señor Presidente Somoza, con quien me ligan sinceros sentimientos.

Reitero mi determinación de no establecer polémica con nadie, ya que no es Costa Rica el

campo en que caben las discusiones políticas de los otros países centroamericanos, y al mismo tiempo tengo la absoluta convicción de que los elementos imparciales de la sociedad costarricense, comprenderán la razón que me asiste y son conscientes de la fecunda labor administrativa del esclarecido Gobernante Nicaragiense, labor que siempre perdurarán en el corazón de los buenos nicaragienses y que lo han reconocido propios y extraños.

Son José, C. R., Julio 15 de 1944.

Justino Sansón Balladares



Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO



Mientras dure la estación lluviosa y hasta segundo aviso, los trenes de excursión saldrán de regreso los domingos de Puntarenas, a las 16 horas (4 p. m.) en vez de las 18 horas (6 p. m.) y a partir del próximo domingo 4 de junio entrante

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

EL ANTI-UBIQUISMO GANA UNA BATALLA EN GUATEMALA

DEL PACIFICO ARRANCARA EL GRAN DESFILE TIPICO GUANACASTECO DEL 24 DE JULIO

"NAYURIBES" será la obra que representará el Centro Guanacasteco en el Teatro Nacional en el gran festival típico que se celebrará con motivo del 120 aniversario de la incorporación de Guanacaste a Costa Rica

Hemos venido ofreciendo a los lectores numerosas referencias a los actos con que se conmemorará el 120 aniversario de la incorporación de Guanacaste a Costa Rica. Hoy podemos bosquejar, en forma completa dicho programa que se comenzará a desarrollar el lunes 24 de julio, con un gran concierto, a las 8 p. m. frente al teatro Nacional, dirigido por el notable compositor guanacasteco, Coronel don Jesús Bonilla, dedicado al Presidente del Congreso y a la señora de Alberazzi Avendaño. A las 9 p. m. tendrá lugar en el teatro Nacional la gran velada típica guanacasteca en que subirá a escena la obra "Nayuribes", original del

poeta Ramírez Saizar; El 25 a las 7 a. m. en la iglesia de La Dolores se celebrará una solemne misa de requiem por todos los guanacastecos ilustres fallecidos. A las 11 de la mañana se reunirán en la plaza del Pacífico los participantes en el gran tope que saliendo de dicha plaza, recorrerá la Avenida Central. Los participantes irán montados en caballos liberianos, con aperos netamente pamperos y llevando muchachas a la polca. A las 9 de la noche del 29 de julio se celebrará el gran baile típico guanacasteco en el Nacional y el 30 en el Country Club, una novillada, espectáculo guanacasteco, con toros y sables baneros de Taboga.

EL ANTI-UBIQUISMO DEMOSTRADO POR EL PUEBLO DE GUATEMALA HA GANADO OTRA BATALLA DE SUMA TRASCENDENCIA: CONSIGUIO LA RENUNCIA DEL TERCER DESIGNADO A LA PRESIDENCIA. — EN VEZ, FUE NOMBRADO CATALINO CHAVES, QUIEN SI REPRESENTA LAS ASPIRACIONES DEL PUEBLO

En relación a los últimos sucesos políticos de Guatemala, ha llegado a nuestro conocimiento lo que puede considerarse un verdadero triunfo del anti-ubiquismo; y efectivamente, desde

el punto de vista democrático, la caída del tercer designado, obtenida por presión popular, es una batalla ganada por la libertad. Para desempeñar ese cargo,

fue en cambio nombrado Catalino Chaves, quien sí es eco del clamor del pueblo guatemalteco, en quien se tienen fundadas esperanzas.

EL DEPARTAMENTO DE LUCHA ANTI-VEREERA Y LA LIGA SOCIAL ANTI-VEREERA

Recomiendan al público ver la obra original de Judex Frederman:

"EL BESO MORTAL"

Que será presentada en el TEATRO LATINO hoy sábado 15 de julio en las tandas de 7 y 9

NUEVA DIRECTIVA ELIGE ESTA NOCHE EL CLUB JUVENTUD UNIDA

CON TAL FIN, SE CELEBRARA EN SU LOCAL UNA ASAMBLEA DE TODOS LOS SOCIOS

Esta noche se celebra una asamblea de los socios del Club Juventud Unida, a fin de elegir nueva directiva.

La trascendencia del acto es significativa, ya que el programa que en lo futuro tiene que desarrollar dicho club en beneficio

de la juventud es vasto y de repercusiones sociales.

Además, se tratará de la cuestión de acondicionamiento del local, que como se sabe, tiene preferencia entre las tareas a desarrollar.

Reforma a la ley de caminos

LA COMISION DE CAMINOS DEL CONGRESO Y LA SECRETARIA DE FOMENTO ELABORAN ACTUALMENTE UNA AMPLISIMA REFORMA A LA LEY DE CAMINOS, TOMANDO EN CUENTA TODO LO QUE AL RESPECTO SE HA HECHO ANTERIORMENTE

Posiblemente una de las labores más importantes a que se ha entregado la comisión de caminos del Congreso, es la amplísima reforma que se proyecta de la ley de caminos. Este

trabajo está llevándose a cabo con la cooperación de la propia Secretaría de Fomento.

Para llevar a cabo, se está tomando en cuenta todo lo que se ha hecho al respecto, hasta el

día de hoy.

Dicho proyecto será de conocimiento del Congreso dentro de pocos días, y sometido a la discusión reglamentaria.

Registro Central del Estado Civil

AVISO

LA DIRECCION DEL REGISTRO CENTRAL DEL ESTADO CIVIL PONE EN CONOCIMIENTO DEL PUBLICO QUE SUS OFICINAS SE HAN TRASLADADO AL SEGUNDO PISO DEL ANTIGUO EDIFICIO DE URGELLES, SITUADO 50 VARAS AL ESTE DEL ALMACEN ROBERT.

San José, 13 de Julio de 1944.

TRES HUERFANAS RECLAMAN UNA INDEMNIZACION

Esta mañana recibimos en la redacción de ULTIMA HORA la visita del señor Juan Matías Rodríguez, anciano y ciego, quien venía conducido por una de sus nietas, María Rodríguez, la que apenas tendrá unos doce años de edad.

El cieguito nos manifestó que la madre de las tres chiquillas huérfanas que están a su cuidado, murió hace cinco años al ser atropellada por el tranvía número 9, en la Cuesta de Traube. En consecuencia, la Compañía ofreció una indemnización para las pequeñas. Dicha indemnización, actualmente, según nos dijeron, se satisface con diez colones mensuales que apenas si cubren el alquiler mensual de un cuarto donde todos viven apiñados y de donde les amenazan con echarlos, ya que de los diez colones algo tienen que distraer para el sustento diario, conjuntamente con lo que pueden conseguir en otros menesteres o mendigando.



BRUTAL historia de AMOR

ANA VICTORIA ACEVEDO UNA LINDA CHIQUILLA DE 15 AÑOS, DISPARA TODOS LOS TIROS DE UNA ESCUADRA SOBRE SU NOVIO, ROGELIO GONZALEZ, LA MISMA NOCHE EN QUE ESTE LA RAPTA

González fué blanco de dos disparos, uno en el pulmón izquierdo y otro en el abdomen, habiendo fallecido esta mañana. — El crimen se originó cuando ella hizo el descubrimiento de una carta dirigida a su raptor por otra muchacha

ENLOQUECIDA POR LOS CELOS, SACO EL ARMA DE LA CARTUCHERA DE SU PROPIO AMANTE DESCONOCIENDO SU MANEJO, APRETO EL GATILLO Y SE LE DISPARO TODO EL MAGAZIN

Una trágica historia de amor se desarrolló ayer en Puerto Cortés. Los detalles que al respecto se nos han suministrado indican que un joven que responde al nombre de Rogelio González, de nacionalidad nicaragüense, raptó a una linda chiquilla de 15 años Ana Victoria Acevedo. La muchacha, la misma noche del

rapto, descubrió entre los papeles de su amante una carta que este le dirigía a otra mujer. Enloquecida por los celos, y precisamente en la misma hora que le arrebataban la honra, Ana Victoria sustrajo de la cartuchera de González una escuadra que este portaba a escondidas, apuntando contra el desprevenido amante y apretando al gatillo. El desconocimiento que indudablemente tiene del arma, hizo que se le dispararan todos los tiros del magazín, habiendo hecho blanco dos de ellos, 1 en un pulmón y otro en el abdomen. González murió hoy al amanecer, y la muchacha se dió a la fuga, internándose en la montaña. Su captura será cuestión de horas, pues se considera que no es posible que resista el rigor del ambiente salvaje.

El baile de esta noche en Desamparados

—Hoy en la noche se llevará a cabo un gran baile en los salones del Centro Social de Desamparados. Muchísimo entusiasmo existe por asistir al mencionado festival.

LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA

AVISA:

QUE HA TRASLADADO SUS OFICINAS, CON SUS ANEXOS DEPARTAMENTOS DE EXTRANJEROS Y PASAPORTES, CONTIGUO A LA CASA PRESIDENCIAL, COSTADO OESTE DEL PARQUE NACIONAL.

Enormes las 37 TORTUGAS DESEMBARCADAS AYER

UN HOMBRE ESTUVO A PUNTO DE MORIR APLASTADO BAJO EL PESO DE UNA DE LAS GIGANTESCAS TORTUGAS QUE AYER FUERON DESEMBARCADAS EN LA ESTACION

Fueron desembarcadas anoche 37 gigantescas tortugas procedentes de las "Lagunas de Tortugueiro", las cuales se destinarán al gaste para satisfacer la creciente demanda de esta deliciosa y alimenticia carne. De la estación del "Atlántico" fueron trasladadas al vivero que se les ha acondicionado en el Rastro Municipal donde estuvo a punto de morir

aplastado bajo el peso de una de estas gigantescas tortugas uno de los empresarios en este comercio.

Como detalle curioso podemos informar que en número tan elevado como el de quienes consumen esta carne de tortuga son las personas que diariamente se dan cita en el Rastro Municipal para ver a estos anfibios.

EL DEPARTAMENTO DE SANIDAD DE SAN JOSE:

Pone en conocimiento de los vecinos de esta ciudad, que cualquier queja sobre defectos sanitarios será atendida en este Departamento por empleados que están en permanencia en esta oficina. Llame al Teléfono 5200, Ramales 26 y 27 y su queja se atenderá lo más rápidamente posible.

Se ruega asimismo al público cooperar en esta campaña sanitaria, acatando a la mayor brevedad las órdenes extendidas por medio de los Inspectores Sanitarios, pues de lo contrario se procederá a denunciar los casos a la Agencia Principal de Policía de Salubridad, para que tome las medidas más enérgicas.

Dr. LEONIDAS POVEDA, CELIMO GARCIA PICADO,
JEFE DE SANIDAD SUB-JEFE DE SANIDAD

San José, 5 de Julio de 1944.

PELIGROSO REO PROFUGO

Las autoridades de esta capital pusieron ayer en nuestro conocimiento los detalles de una sensacional captura que un destacamento del resguardo fiscal llevó a cabo en las cercanías de Cañas.

Según esos informes, el sujeto capturado es un peligrosísimo reo prófugo, que responde al nombre de Pedro Canales, alias El Cholo.

Según parece, al ser sorprendido el reo, sacó un revólver intentando detener la acción de la justicia, pero no contó con el coraje de los guardas, que le cercaron inmediatamente, obligándolo a entregarse.

Durante la balacera que se suscitó, dichosamente no hubo consecuencia alguna que lamentar.

Regreso de México

—De su viaje a la hermana república de México regresa pasado mañana al país, la estimable señora doña Lila Duverrán de Rodó, esposa de don Manuel Rodó Gobernador de la provincia de San José. ULTIMA HORA le adelanta su atento saludo de bienvenida.

El grandioso baile de esta noche en el Centro Internacional de Alajuela

—Hoy en la noche en los amplios salones del Centro Internacional de la ciudad de Alajuela, se llevará a cabo un suntuosísimo baile para ayudar a los aliados. Una de las mejores orquestas de esta capital, ha sido especialmente contratada para acompañar el gran festival que sin duda resultará un éxito completo.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

PAGO DE INTERESES

Se avisa a los Tenedores de Bonos Eléctricos

Tercera Emisión—Serie A, que el

BANCO DE COSTA RICA

COMENZARA A PAGAR HOY EL CUPON N° 7

COMPAÑIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

San José, Julio 15, 1944.

SE TAMBALEA EL TERCER REICH

RETIRADA ALEMANA EN NORMANDIA

LONDRES, 15, UP. — Transoceana informó desde el cuartel general del mariscal Guenther von Kluge que los alemanes "Han retirado su línea del frente a unos pocos kilómetros" en el sector de la costa occidental en el frente de Normandía.

ALEMANIA FUE BOMBARDEADA ANOCHE

LONDRES, 15, UP. — Informase autoritadamente que la RAF bombardeó anoche territorio ocupado por los alemanes en cuadrilla mosquito operó sobre el Reich. También anuncióse que durante la noche el enemigo lanzó bombas voladoras contra los costados meridionales de Inglaterra donde hubo daños y víctimas.

BUDAPEST, HANNOVER, Y EL NORTE DE FRANCIA FUERON ANOCHE DURAMENTE BOMBARDEADOS

LONDRES, 15, UP. — Velocidad de bombardeos mosquitos, realizaron una nueva incursión a la ciudad industrial de Hannover, en Alemania, ayer por la tarde, bombarderos yanquis castigaron duramente los centros de transporte entre París y la frontera belga. Ocho patios ferroviarios cerca de la capital fueron intensamente atacados. En el suroeste de Europa, la radio de Budapest se retiró del aire después de la presencia de aviones aliados.

DUDASE QUE LOS ALEMANES ESTEN EN RETIRADA

WASHINGTON, 15, UP. — Observadores en Washington dudan que los alemanes se retiren voluntariamente del borde exterior de la Europa ocupada. Informes al respecto han circulado por Europa. Los analistas militares hacen notar que las retiradas son costosas cuando el enemigo está ejerciendo presión sobre las fuerzas en retirada, añaden que aviones aliados sin duda someterían a tales fuerzas a golpes contundentes.

HACIA BREST - LITOVSK, VAN AHORA LOS SOVIETICOS

MOSCU, 15, UP. — Fuerzas soviéticas están asaltando el cuartel nazi de Grodno, en los ac-

cesos a la Prusia Oriental. Informase que los rusos han ocupado el aeródromo de Gradno, y se cree que la caída de la ciudad es inminente. Al sur, otras tropas rusas han comenzado un empuje directo hacia Brest - Litovsk, después de haber tomado a Pinsk, ciudad alemana en los pantanos de Pripet.

LIORNA FLANQUEADA POR LAS FUERZAS AMERICANAS

ROMA, 15, UP. — Tropas norteamericanas en la costa occidental de Italia han avanzado hasta diez kilómetros del puerto de Liorna. Tierra adentro, otras fuerzas yanquis han flanqueado el puerto valioso con un avance de más de 5 kilómetros. Estas fuerzas se han situado a 16 kilómetros del río Arno, sobre el cual se basa la llamada línea gótica de los nazis.

ANTE UNA AMENAZA RUSA LOS JAPONESES REFUERZAN MANCHURIA

NUEVA DELHI, 15, UP. — Hoy se puede revelar que durante el mes pasado se alcanzó uno de los mayores triunfos diplomáticos de esta guerra: la salvación de China de la creciente amenaza provocada por la invasión japonesa. La historia de ese golpe norteamericano por la cual se le debe dar crédito tanto a las fuerzas armadas de los Estados Unidos como al Departamento de Estado y la rama ejecutiva del gobierno de Washington gira en torno a la reciente visita de Wallace a Rusia y China. Wallace mientras estuvo en Siberia y China se mostró principalmente interesado en la agricultura pero en su comitiva había ciertos especialistas que no eran agricultores. Eran especialistas en asuntos del lejano oriente. La ofensiva japonesa en China que fuerzas pobremente armadas de Chiang Kai Shek parecían incapaces de contener se encuentra "bajo control" desde hace 10 días. El enemigo comenzó una retirada gradual para sorpresa de chinos y norteamericanos que creían seguro que se perderían las bases avanzadas de la 14 fuerza aérea de Estados Unidos. Los japoneses comenzaron enseguida a mandar a Manchuria unidades de su fuerza aérea que se habían internado profundamente en China. Junto con esas unidades mandaron a Manchuria tres divisiones de infantería ante la

amenaza de una ofensiva rusa. Es indudable que se trataba de un paso para reforzar su frontera contra los soviets. Hechos que sobresalen de esta curiosa situación son los siguientes. 1º el mundo sabe que terminó repentinamente la gran ofensiva japonesa en China que era motivo de mucha preocupación para los aliados; segundo: Wallace y su comitiva pasaron tres semanas en Siberia y solo dos días en Chungking; tercero: los japoneses han reforzado sus tropas en Manchuria a expensas de su ofensiva en China que podría haber sido fatal para este último país. Los periodistas de Chungking no se mostraron muy contentos al escuchar el discurso de cuarenticu minutos de Wallace sobre el cultivo de algodón y manzanas. No hay duda que el vicepresidente era solo un mascarón de proa en cualquier clase de negociaciones que hayan tenido lugar. En realidad muchos dudan que los rusos hayan prometido cualquier cosa pero es evidente que los japoneses se muestran muy preocupados.

TODOS LOS DIAS SE ESTA BOMBARDEANDO A GUAM Y ROTA

PEARL HARBOR, 15, UP. — Depósitos de municiones, almacenes y emplazamientos de cañones han sido seriamente averiados en ataques continuos a Guam y Rota. Aviones yanquis con base en portaaviones han estado atacando las islas casi a diario.

HUNDIDO EN EL PACIFICO UN TRANSPORTE JAPONES

CUARTELES ALIADOS EN EL SUROESTE DEL PACIFICO, 15, UP. — Bombarderos aliados han hundido un transporte japonés de 3 mil toneladas, el cual se hallaba lleno de hombres y municiones. Bombarderos medianos lograron 6 impactos directos en el buque en un ataque frente a la Nueva Guinea holandesa. Cinco barcasas cargadas de suministros también fueron echadas a pique.

CONSIDERASE QUE SERIA EL JAPON EL ATACANTE DE RUSIA

WASHINGTON, 15, UP. — Círculos militares de Washington estudian con interés las in-

formaciones de Europa y del lejano oriente que sugieren vagamente la posibilidad de que el Japón lanzaría dentro de poco un ataque contra Rusia para aliviar la montante presión contra Alemania. Los acontecimientos que abren la posibilidad de ese cambio en la estrategia del Japón son; primero: despacho de Nueva Delhi indicando que Japón ha abandonado su ofensiva para dividir en dos a China a Manchuria; segundo: noticia y que ha mandado sus fuerzas de Londres que dicen que hay optimismo en Berlín por un "plan oculto" que sorprenderá al mundo aliado. Aunque círculos militares de Washington estudian con interés esos rumores se muestran sin embargo escépticos en general y se abstienen de pasar juicio a la espera de nuevos acontecimientos.

A pesar de las informaciones de Nueva Delhi que dicen que Japón ha suspendido su ofensiva las noticias recibidas hoy de Chungking anuncian que los japoneses han renovado sus ataques contra Hengyang después que los chinos habían roto el asedio a la ciudad. Además no está claro a que se debería el optimismo de Hitler pero se recuerda que en el pasado los nazis han recurrido a la práctica de predecir grandes acontecimientos futuros cada vez que se ha hecho negra su posición. Mirando la situación desde un punto de vista general los peritos militares expresan sin embargo la creencia de que Japón atacaría a Rusia si esa maniobra tuviera posibilidades de éxito a fin de reforzar la posición del imperio en el continente.

CONTINUAN AVANZANDO HACIA LESSAY LOS NORTAMERICANOS

Con primer ejército norteamericano, Julio 15, 11 a. m. UP. — Los norteamericanos avanzaron más de un kilómetro y medio al norte de Lessay en carretera de La Haye du Puits mientras todo el frente de veinticinco kilómetros en el oeste de la península de Cherburgo seguía también avanzando con velocidad cada vez mayor. Encontrando solo resistencia de fuerzas de retaguardia y algunas minas y armadillas los norteamericanos establecieron una nueva línea a dos kilómetros y medio al este de

Lessay. La Retaguardia nazi ofrece obstinada resistencia a la infantería norteamericana que se abre paso hacia Lessay, población escondida entre la densa vegetación. Bajo un duelo incesante de artillería los morteros acompañados por el silbar de las balas francotiradores y el repiqueteo de fusiles y ametralladoras norteamericanas desenterran otro nido alemán entre los bosques. Es una guerra dura y sangrienta pero estos jóvenes norteamericanos siguen obligando a retroceder a los experimentados alemanes. En compañía de otros dos corresponsales de guerra decidimos ver si era posible ir a Lessay y obtuvimos el ejemplo típico de la tarea que desempeña nuestra infantería. Avanzando por un polvoriento camino bordeado de árboles alcanzamos posiciones avanzadas de norteamericanos donde oímos el atronar de morteros alemanes casi simultáneamente con el estampido de sus granadas. En dos segundos exactos nos encontramos tendidos en una zanja. Otras granadas hicieron explosión a cincuenta metros de donde nos encontrábamos en busca de una mejor protección pero una tercera andanada me hizo caer sobre el camino recibiendo ligera herida en una mano. Conmigo corría el fotógrafo Sonnie Gottlieb que al caer se torció violentamente una mano mientras con la otra trataba de proteger su cámara. El soldado Hugland Howard que manejaba una ametralladora ligera me llamó a su trinchera diciéndome "hacen fuego desde esta mañana temprano. Alternan entre morteros y cañones de ochentiocho milímetros". Más adelante encontré un puesto avanzado de ametralladoras manejado por tres soldados y un sargento. Woody Saylor me dijo: "están matando algunos de nuestros soldados pero nosotros les subimos continuamente la postura. Esos krauts disparan hasta que caemos sobre sus setos y entonces levantan las manos y sonríen". Seguimos avanzando cautelosamente, pagamos el último puesto norteamericano a este lado de Lessay. Los yanquis que allí se encontraban dijeron que nos mantendrían bien cubiertos. A unos doscientos metros de allí encontramos un pantano minado. Desde detrás de unos árboles usando nuestros gemelos pudimos ver la iglesia de Lessay con su techo muy mal averiado. Habría sido locura tratar de seguir más adelante. Al regresar encontramos el cuerpo aún caliente de un francotirador alemán derribado de un árbol. La sangre le salía de la sien. Difícilmente tendría dieciséis años. Nunca sabemos si había sido muerto antes que nosotros pasáramos o si se abstuvo de hacer fuego al vernos. Este pequeño ejemplo de lo que pasa en un campo de batalla explica por que nuestro avance se mide por metros. No hay un frente continuo con una masa de hombres. Es como pasar por una máquina de moler carne. La situación es mala durante el día pero de noche los alemanes recurren a nuevas tretas, parte de guerra de nervios. Disparan unos cohetes que parecen trozos de cuerda de una pulgada de espesor y unas cuatro de largo. Dentro de ellos tienen una mecha de tiempo que enciende a otras mechas que salen del aparato. Esas mechas se van encendiendo a intervalos de diez a veinte minutos y suenan como tiros de rifles lo que da la impresión que los paracaidistas hubiesen descendido detrás de nuestras líneas.

AVISO

AL HONORABLE CUERPO DIPLOMATICO AL SUPREMO GOBIERNO, A LA CULTA SOCIEDAD JOSEFINA Y AL PUBLICO EN GENERAL

La Asociación de Saloneros, Cantineros y Cocineros se complace en poner a sus gratas órdenes para todas sus fiestas sociales, el mejor y más disciplinado cuerpo de saloneros competentes y responsables que le darán el mejor servicio en esta clase, poniéndonos a sus órdenes con el

TELEFONO No. 5840

A QUIEN CORRESPONDERA los PRIMEROS PUNTOS?

Mundo Social

QUINCE PRIMAVERAS

Hoy entra en la senda luminosa de sus quince años, la bella señorita Marixa Murillo Trejos, quince soles esplendorosos forman su existencia formada de belleza, de luz, de encantos y de amor. Llegó hoy a la edad primaveral de la vida, la edad de los ensueños y de las ilusiones. En su tarjetero de risas y de carnes ULTIMA HORA deia sus galantes felicitaciones.



Señorita MARIXA MURILLO TREJOS

LICEO SE PORTO VALIENTEMENTE ANOCHE

Por diferencia de 6 puntos sucumbió ante la superioridad técnica del campeón después de haberlo superado en el primer tiempo

Competieron anoche en el estadio Mendoza los quintetos del Liceo de Costa Rica y Libertad, en disputa por el campeonato de primeras categorías.

Fue un evento significativo por el comportamiento valeroso de los liceistas, quienes durante el primer lapso tuvieron en ja-

que al Campeón, obligándolo a jugar hombre a hombre en el tiempo complementario.

Finalmente, los campeones obtuvieron el triunfo por anotación de 49 a 43 de los estudiantes.

En el femenino, las basquetbolistas del Centro de Sport, después de reñida lucha con el quinteto de "Juventud Unida" conquistaron el triunfo por 15 puntos contra 8.

La alineación de Chale Silva con el plantel orionista, ha dado mayores esperanzas de triunfo a la fanática blanqui-azul. — En el preliminar habrá una dura batalla de defensas y porteros, por lo que se especula sobre las posibilidades de triunfo de cada uno de los contendientes —

Inicianse mañana con dos magníficos cotejos futbolísticos las competencias de campeonato de primeras fuerzas.

Con dos excelentes encuentros de los cuales no se podría asegurar cuál es el preliminar o el estelar, quedará plenamente satisfecha la fanática que en número mayor que en otros compromisos, asistirá al desarrollo de estas reñidas contiendas.

La alineación de Chale Silva, quien se encuentra en condiciones físicas excelentes, nivela las posibilidades de triunfo del once orionista en relación con las que se le han venido con los que

se le han venido concediendo al técnico once erizo, cuyas presentaciones anteriores, brillantes lo acreditan como el conjunto más completo de los que militan en esta categoría.

El optimismo que se desprende de la alineación de Chale, ha dado mayores esperanzas de triunfo a la fanática blanqui-azul.

El tecnicismo de los manudos y la modalidad de juego raso y corto que da superioridad al Orión, pueden constituir mañana los factores que determinen un match de grandes relieves técnicos.

El preliminar entre Cartagi-

nés y Libertad puede que sea más interesante que el cotejo de las 10 y 30, por la rapidez y corte que son características de estos equipos rivales.

Este encuentro será en términos generales, una dura batalla entre defensas y porteros, pues ya se tiene por establecido que tanto Libertad como Cartaginés, tienen mejores defensas que atacantes.

Esta espectacular batalla entre los equipos provinciales y capitalinos de mayor prestigio, moverá a la afición a repletar ambas graderías del estadio nacional.

FIESTAS POPULARES EN DESAMPARADOS

HOY SABADO 15 Y MAÑANA DOMINGO 16 DE JULIO DE 1944

Grandes eventos deportivos - Retretas - Juegos de Pólvora

BAILES POPULARES Y MIL DIVERSIONES MAS

Cortesía de la Fábrica Nacional de Licores

SENSACIONAL duelo de bates en Puntarenas

EN LAS ARENAS PORTEÑAS SE ENFRENTARAN MAÑANA EL "C. R. ORANGE CRUSH" Y EL "TOME COCA COLA" DE LA LOCALIDAD REFORZADO CON ESTRELLAS CAPITALINAS

Partirán hoy hacia Puntarenas los beisboleros invictos de la primera vuelta del presente certamen a enfrentarse sobre las arenas porteñas al rudo conjunto local llamado "Tome Coca

Cola". A efecto de nivelar las posibilidades de las novenas contendientes; los sluggers porteños en un esfuerzo por respaldar a su equipo de estrellas del "Coca Cola" ca-

pitalino, entre las cuales se citan a Palomo, Jiménez y Tuza.

De los resultados de este sensacional duelo de bates informaremos en la edición del lunes de ULTIMA HORA.

"ESTADIO" NUEVA REVISTA DEPORTIVA

SERA ESTA REVISTA ORGAN OFICIAL DEL COLEGIO NACIONAL DE ARBITROS

En los primeros días de la semana próxima, saldrá a la luz una nueva revista deportiva que llevará por nombre "Estadio".

Esta revista será el órgano oficial del Colegio Nacional de Arbitros y por este medio, se dará a los arbitros de futbol y a la afición balompédica nacional, toda clase de informaciones relacionadas con las leyes que rigen estos eventos.

Además, "Estadio" informará sobre todas las principales actividades deportivas nacionales y extranjeras.

CONFERENCIA A MEDICOS Y ENFERMERAS

Fue dictada por la enfermera norteamericana Miss Sue Nekerison en la biblioteca del Hospital San Juan de Dios

Dictó una interesante a médicos y enfermeras, la experta norteamericana en el tratamiento de las consecuencias originadas por el poliemielitís. Esta se llevó a cabo ayer en horas de la tarde, en el salón de la Biblioteca del Hospital San Juan de Dios.

DIRECCION GENERAL DE LA TRIBUTACION DIRECTA

SE AVISA A LOS CONTRIBUYENTES DEL

IMPUESTO TERRITORIAL, CEDULAR DE INGRESOS Y PATENTE NACIONAL,

QUE LOS RECIBOS CORRESPONDIENTES

QUEDARAN AL COBRO

en el Banco de Costa Rica, Tesorerías Auxiliares en Provincias y Tesorerías Municipales Cantonales hasta el quince de este mes de Julio. Pasada esta fecha serán retirados y entregados para su cobro judicial a los Fiscales Específicos.

San José, Julio 5 de 1944

CARLOS LARA

Director General

ESPLENDIDO EL HOMENAJE TRIBUTADO AYER AL DOCTOR CARIT

ANTE UNA SELECTA CONCURRENCIA SE DESCUBRIO EL BUSTO DEL EXTINTO FILANTROPO EN LOS PARQUES DE LA MATERNIDAD LEGADA POR EL

De acuerdo con las invitaciones circuladas y los anuncios hechos, ayer, a las 10 de mañana de celebró en forma solemne el acto de descubrimiento del busto del Dr. Carit en el parque de la maternidad legada por este benefactor, y el bautizo con su nombre de la avenida 22 de la capital. Acontecimiento espléndido éste de reconocimiento y gratitud al que concurren el señor Presidente de la República, Lic. Picado, Cuerpo Diplomático, numerosos elementos del cuerpo médico, el presidente de la Cámara Legislativa, la Municipalidad capitalina, numerosos miembros de la colonia francesa y mucho público. Como invitado especial vimos al hijo

del extinto filántropo, al señor don Adolfo Carit quien profundamente emocionado agradeció los honores tributados a su magnánimo padre.

Hicieron uso de la palabra con bellas y sentidas piezas oratorias el doctor don Rafael A. Grillo, director de la Maternidad Carit y organizador del homenaje en Excmo. señor Echangé des Affaires de France, el Gobernador señor Rodó; también se refieren al acto don Ramón Rodríguez en representación del asilo de Incurables y el señor Rafael Barahona delegado del Barrio Carit.

La Banda Militar ejecutó los himnos de Costa Rica y Francia mientras se desarrolló el acto.

DESPLAZADOS LOS ROJOS POR LOS YANKIS

Todas las carreras de los Yankis produjéronse en las tres primeras entradas como resultado de una mezcla de oportunos batazos y cuatro errores de los bostonianos

NUEVA YORK, 15, UP. — Nueva York y Yanquis desplazaron hoy el segundo lugar de la Liga Americana a los Medias Rojas de Boston, venciendo los cuatro a tres por anotaciones de Hank Orwy en el duodécimo triunfo. Tex Hughson, lanzador estrella, partió ojos a Paylar con la más fea. Todas las carreras yanquis produjéronse en las tres primeras entradas como resultado de una mezcla de batazos oportunos y cuatro errores bostonianos. Jonrón de Bob Johnson colgó la primera carrera para el Boston con doblete emergente de Joe Bowman que empujó a segunda y triple a Tom Mebride con sencillo y Sal Wagner valió la tercera y última. Yanquis siete safeties, Boston nueve.

en la segunda entrada y otro en la sexta privaron hoy al pequeño lanzador de los Tigres de Detroit, Frank Overmire acreditarse noh norun, cuando venció a los Medias Blancas de Chicago por dos cero. Solo treinta bateadores enfrentaron a Overmire; mientras que los Tigres bateaban a Bill Bietrich seis y siete; uno de los del jonrón de Dick Wacfield a Dvermire, bateó un doblete y anotó la segunda carrera a su club. Sete Gromek, novato lanzador diestro de los indios inclavando rompió hoy su duelo de catorce entradas con Bob Nuncrief del San Luis carmelitas, con un sencillo que le dio la victoria por tres a dos. El novato Gromek permitió solo 8 safeties, 3 de los cuales valieron una carrera en su contra en la quinta entrada

y otros dos por segunda carrera de los carmelitas, Gromek estrucó diez. Muncrief fué castigado con once safeties incluyendo un duodécimo jonrón. Indios anotaron otra carrera en la cuarta entrada.

Chicago Cubs cortaron la racha de victorias de los piratas de Pittsburg, venciendo los once a cinco en fiesta de bateadores, habiendo sido expulsados a la lomita en la tercera entrada ambos lanzadores iniciales. Cinco jonrones bateáronse en el juego. Tommy Obrien bateó dos, Pete Coscarat otro y Babe Dahlgren otro por los Piratas y Stan Hack bateó uno por los Cubs. Y Vandernberg anotó la victoria después de relevar a Bob Chipman. Perdieron Ray Starr,

Mañana, en los Teatros RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA! Gran estreno en tecnicolor! Don Ameche y Gene Tierney, en: **EL DIABLO DIJO NO**

El Circuito Teatral Raventos, presenta hoy en el **RAVENTOS**

A las 3, 7 y 8.45 — C 1.10 Estreno Warner Bros! Craig Stevens en: **EL BUQUE ESPIA**

CAPITOLIO
A las 3, 6.45 y 9 — 0.60 Luis Aldás, en: **ADIOS JUVENTUD**

ADELA
A las 3, 7 y 8.45 — 0.50 Charlie Chan, en: **EL CASTILLO DEL DESIERTO**

AMERICA
A las 3, 7 y 8.45 — 0.85 Maria Duval, en: **CASI UN SUEÑO**

CASTRO
A las 7 y 30 — 0.35 Claudette Colbert, en: **LA LEGION BLANCA**

TEATRO LATINO

HOY Sábado - 7 y 9 p. m. - C2.00 - HOY

Beso Mortal

Grandioso y emocionante drama del inmortal genio JUDEX FREDERMAN, que ha revolucionado al mundo.

"NO PERMITIRE — dice — QUE UNA NOCHE CON LA COMPLICIDAD DE LA LEY, DEPOSITE EN SU BOCA EL BESO MORTAL QUE LA ENVENENA". Acción, Francia, Epoca actual. Vea esta obra colosal PATROCINADA POR LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA.

GRAN ACTO DE VARIEDADES

Mañana Domingo, 3 formidables funciones. Matinée a las 4, 7 y 9 p. m.

MATINEE C 1.25 Imp. Inc. Tandas de 7 y 9 C 2.00 Im. In.

VEA ANUNCIOS



VOTO DE SIMPATIA PARA EL DOCTOR AMADOR GUEVARA

Puntarenas Julio 12 1944
Sr. Dr. José Amador Guevara Jefe de la Lucha Antivenérea. San José.

Distinguido Doctor: De conocimiento público son sus empeños en pro de la Lucha Anti-Venérea en el país. Con propositos firmes y sin desmayos, lo vemos en medio de la incomprensión ambiente, seguir adelante en la lucha:

La Junta de Protección Social de Puntarenas, por mi medio permite enviarle entusiasta yo en tan laudables fines, en seguridad de que el proyecto los doctores Grillo y Pacheco bre esa campaña, vendrá a forma tangible a esa obra de grandes alcances sociales. Que el éxito corone esos esfuerzos son los deseos nuestros ra bien de la sociedad en general.

Con mi consideración más distinguida, me es grato suscribirme de usted atento servidor,
(f) Humberto Canessa Presidente Junta de Protección Social

La Empresa Teatral URBINO presenta, Hoy, Sábado 15 de Julio.

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.95 Lon Chaney y Patricia Morrison en el escalofriante triunfo **DOCTOR MUERTE** Escalofriante! Terrible!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.45 La película genial mexicana **DISTINTO AMANECE** por Andrea Palma

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50 Hopalong Cassidy en el éxito **MANTENGO EL ORDEN** de V. Queros y William Bendis en el triunfo: **LOS MACS DE BROOKLYN** de la serie de "Taxi, señor"

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35 **GUERRA A LOS GANGSTERS** 1ª época. 5 episodios!

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50 **A LOS GANGSTERS** Tercera época y el éxito: **DIME QUE ME QUIERES**

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35 Jim Holt en el triunfo: **PIRATAS DE LA PRADERA**

LIBERTAD Vs. Cartaginés

EL EQUIPO DE MAYOR CORAJE DE VELOZ Y DINAMICO ENTUSIASMO

LA FURIA ENFRENTANDOSE A LA RAPIDEZ

ORION Vs. ALAJUELA

Con su juego entabado en hidalga lid frente a la mejor técnica - La efectividad frente a la ciencia futbolística

PRECIOS DE ENTRADA:

Sombra C 2.00

Sol C 1.00

Mujeres y Niños media entrada